



8 Pièces

200 m²

Réf. 2024-92

2 500 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Villefranche sur Mer // Située dans le domaine fermé du Castellet, au calme, avec un ensoleillement du matin au soir, très belle villa néo-provençale de plus de 200 m2 habitables, bâtie sur un beau terrain plat et arboré de 1500 m2 avec grande piscine. Elle offre 8 pièces principales dont un grand séjour, 5 chambres et 4 salles de bain ou douche, un bureau, une buanderie et de nombreux rangements, sans oublier le grand garage et l'immense sous-sol. Pratique à vivre et très confortable, elle nécessite une petite modernisation. Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations ...

// Villefranche sur mer // Located in the closed domain of Castellet, quiet, with sunshine from morning to evening, very beautiful neo-Provençal villa of more than 200 m2 of living space, built on a beautiful flat and wooded plot of 1500 m2 with large swimming pool. It offers 8 main rooms including a large living room, 5 bedrooms and 4 bathrooms or showers, an office, a laundry room and plenty of storage space, without forgetting the large garage and the huge basement. Practical to live in and very comfortable, it requires a small modernization. Fees of 5% included, payable by the seller. ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

